

Periodista Maura Brescia

## Presenta su libro y se lava las manos

El libro "Manos Limpias: La Corrupción en las Empresas Públicas 1980-2001" de Maura Brescia, (editorial Mare Nostrum, 2001) que comprende los casos que han impactado a la opinión pública fue presentado por su autora. Entre los temas tratados destacan los gastos reservados de la Presidencia, la Caja Negra de la Política, las indemnizaciones Millonarias, Los Honorarios y las Asesorías, las Casas de Joto de Copeva, los Créditos Fantasma del Indap, el Suculento Fondo de la Cana, la Deuda Histórica de los Profesores, los Prestamos "Duros" del Banco del Estado a los Retomados, el caso Dipensa y la Inmobiliaria Bilbao de Concepción.

En la obra se incluye una sección Memorable, con las frases para el bote de las principales autoridades, políticos y personalidades acerca del tema de la corrupción, entre los cuales están Augusto Pinochet, Ricardo Lagos, Patricio Aylwin, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Joaquín Lavín, Andrés Zaldívar, el controlador Arturo Aylwin, José Miguel Insulza, Sebastián Piñera, Felipe Larraín, Álvaro García Hurtado, José de Gregorio, senadores y diputados. Asimismo, de los penseros públicos involucrados en malversaciones, conflictos de intereses y tráfico de influencias.

Por sus 216 páginas desfilan, por distintos motivos, todos los agentes del poder político y económico, y de los organismos encargados del control y la fiscalización, como la Contraloría General, el Consejo de Defensa del Estado, el Congreso Nacional y los tribunales de justicia.

"El fenómeno de la corrupción en Chile se oculta en la complicidad de un mar de silencio. Cuando el alma de un pueblo es corrompida por la deshonestedad de los agentes del poder político y económico se camina directamente hacia el abismo", acota Maura Brescia en la contraportada del libro "Manos Limpias".

### CARRERA EXITOSA

Periodista, escritora e investigadora Maura se tituló en la Universidad de Chile con la Memoria La Propaganda Política y la Opinión Pública. Fue becaria a Francia, donde se graduó de realizadora audiovisual en la Organización Radio y Televisión

Francesa (ORTF).

Fue profesora titular de la cátedra de Televisión en la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica de Chile. Se ha desempeñado en diversos medios de prensa escrita, radial y televisiva.

Trabajó también en Radio Portales, Diario La Nación, Televisión Nacional de Chile, Corporación de Televisión de la Universidad de Chile, Diario La Época, entre otros.

Ha recibido numerosas distinciones profesionales, entre los cuales el Premio de Crónica Andrés Bello, el Premio Club Zonta de Periodismo y los Premios del Círculo de Periodistas de Chile en 1985 y 1986.

Fue Agregada de Prensa y Cultura en la Embajada de Chile en Brasil (1990-1994). En la ocasión fue condecorada por las autoridades brasileñas con la Orden al Mérito Presidente Juscelino Kubitschek.

La autora del ensayo "La Propaganda Política y la Opinión Pública" (1969) escribió posteriormente el libro "Mares de Leyenda" (1982), acerca de la historia, desarrollo socio-económico y entorno ecológico de las islas de Juan Fernández.

Bajo el sello editorial Mare Nostrum ha publicado el libro de cuentos "Fensiles" (1984) y la novela "La Estirpe Causurada" (1985). Su obra titulada "Privatización + Poder + Globalización en Chile, América Latina y el Caribe", editorial Mare Nostrum 2000, comprende el análisis de cómo estos procesos de política económica inciden en 24 países de la región latinoamericana.

Recientemente, esta obra fue reeditada por la Editorial Popular de Madrid bajo el título "La Privatización en América Latina: Reconquista Económica y Financiera de España", que presentará en la Feria del Libro de Guadalajara.

Entre 1995 y 1997 se desempeñó en la Oficina de Relaciones Públicas de la Cámara de Diputados de Chile. En la actualidad forma parte del Consejo Editorial de la Revista "Páginas Chilenas".

En 1988 y 1999 cursó un Postgrado en el Instituto de Altos Estudios de América Latina (IBREAL) y en la Escuela de Altos Estudios en Ciencias Sociales (EIHSS) de la Universidad de la Sorbona, donde fue discípula del sociólogo francés Alain Touraine.

Con una amplia carrera profesional, esta exitosa periodista chilena presenta su último libro que describe de manera real y objetiva la corrupción en las empresas públicas, entre los años 1980 y 2001.



La exitosa periodista nacional presenta su última creación literaria que sin duda dará mucho que hablar.



## Presenta su libro y se lava las manos [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Presenta su libro y se lava las manos [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile